



DA LA IMPRESIÓN de que a **Layda Sansores** se le congeló la sonrisa, pues no sólo fue exhibida la corrupción de su equipo en cadena nacional, sino que ella misma fue denunciada penalmente por prácticas corruptas.

SU SUCESORA en la alcaldía **Álvaro Obregón**, **Lía Limón**, pasó de los dichos a los hechos y acusó a Sansores de ejercicio abusivo de funciones, desvío de recursos y enriquecimiento ilícito. Las corruptelas de la morenista como alcaldesa ascenderían, según esto, a no menos de 120 millones de pesos.

LOS SEÑALAMIENTOS contra la gobernadora de **Campeche** tienen un efecto de carambola política, pues es una de las principales promotoras de **Claudia Sheinbaum**. Y, claro, de rebote le pega a **Andrés Manuel López Obrador**, que tanto se empeña en hacer creer que en su movimiento no hay corrupción... aunque la realidad diga lo contrario. LO BUENO para Sansores es que la denuncia en su contra fue presentada ante la Fiscalía capitalina, donde **Ernestina Godoy** seguramente ya está trabajando a toda prisa para exonerar a la gobernadora. ¡Faltaba más!

COMO sucede en el futbol americano, todo indica que los morenistas están preparando una jugada de engaño para nombrar al próximo presidente del INE. O tal vez haya que ir empezando a decir presidenta. Y es que, casuaaalmente, hace unos días el coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, salió con la novedad de que las y los actuales consejeros del INE tienen derecho a suceder a Lorenzo Córdova..., lo cual no estaba previsto.

EN PARALELO, la consejera **Carla Humphrey**, que llegó al **INE** impulsada por **Morena**, al parecer anda en campaña (o algo muy parecido) para ser ella quien ocupe la oficina de la presidencia del instituto. Eso explicaría, dicen, el vuelo que les está dando a sus críticas al protagonismo de **Lorenzo Córdova**, como su visión más benevolente hacia el **"Plan B"** de la reforma electoral.

QUIENES sí saben de estos asuntos comentan que no es tan mala idea que la persona consejera presidente surja de entre los actuales integrantes del **Consejo General**. Y es que, evidentemente, sería mucho mejor que asumiera el cargo alguien con experiencia, sobre todo cuando la receta de la **4T** a la hora de los nombramientos es privilegiar la complicidad por encima de la capacidad.

MUY FELIZ debe estar hoy Andrés Manuel López
Obrador pues ayer, por fin, salió el nombre de Felipe
Calderón en el juicio contra Genaro García Luna.
Todo el discurso presidencial contra su antecesor,
evidentemente, se corona con la mención en la corte
neoyorquina. No importa si lo que se dijo es verdad,
mentira, fue de oídas o un sueño; AMLO ya tiene
piñata para lo que resta del sexenio. Y más deberá
preocuparse Calderón cuando salga a la luz el video
en el que aparece muy comedido saludando a la mamá
de "El Chapo", ¿O no era él?